

On nous recommanda d'aller plusieurs à-la-fois à chaque grève, de nous tenir tranquilles, jusqu'à ce que la tortue fût à terre, de nous lever ensuite & de la tourner tout d'un coup. Cette méthode est peut-être la meilleure quand les tortues sont en grand nombre; mais quand il y en a peu, trois ou quatre hommes suffisent pour la grève la plus étendue, & s'ils font la patrouille la nuit près de la ligne où bat la houle, ils verront toutes celles qui arrivent sur la côte, & ils produiront moins de bruit que s'ils étoient plus de monde; c'est de cette manière que nous avons pris la plupart de celles que nous embarquâmes, & c'est celle que suivent les Américains. Il est très-sûr que toutes les tortues qu'on trouve aux environs de cette île, y viennent uniquement afin de déposer leurs œufs; car nous n'avons trouvé que des femelles, & de toutes celles que nous avons prises, aucune n'avoit l'estomac un peu rempli, signe assuré, suivant moi, que depuis long-tems elles n'avoient point pris de nourriture; voilà peut-être pourquoi leur chair ne fut pas aussi bonne que celle de quelques-unes que j'aie mangées sur la côte de la Nouvelle-Galles méridionale.

La montre indiquoit 8<sup>d</sup> 45' de différence de longitude entre Sainte-Hélène & l'Ascen-

ANN. 1775.  
30 Mai.